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議会運営委員会記録 

 

１．期日   平成 30 年 5 月 22 日(火)                        開会 13 時 30 分 

                              閉会 13 時 48 分 

２. 場所   第 1 委員会室 

 

３. 議題 

      ①平成 29 年第 2 回二宮町議会定例会の運営について 

       

４. 出席者 杉崎委員長、渡辺副委員長、前田委員、二宮委員、野地委員、添田委員 

二見議長 

            事務局   戸丸事務局長、和田庶務課長、鈴木主任主事 

      執行者側  ①政策総務部長、総務課長、庶務人事班長 

      傍聴議員  6 名 

      一般傍聴者 0 名 

５．経過 

議長あいさつ 

                                        

①平成 30 年第 2 回二宮町議会定例会の運営について 

 

委員長         これより議題に入る。平成 30 年第 2 回二宮町議会定例会の

運営について議題とする。 

 

総務課長        資料に基づき説明(平成 30年第 2回二宮町議会定例会上程議

案説明資料) 

 

委員長         これより質疑に入るが事前審査にならない程度にお願いし

たい。 

 

           （挙手なし） 

 

委員長         事務局から議事及び会期日程案について説明を求める。 

 

局長           資料に基づき説明(平成 30 年第 2 回二宮町議会定例会議事

及び会期日程(案)) 

            

委員長         ただいま局長より説明があったが、その中で協議を要する事

項について、委員で協議をしていただきたい。 

            協議事項の 1 番、陳情の常任委員会への付託および執行者へ

の出席要請についてである。 

            1 つ目、子どもたちにゆたかな学びを保障するために、教職

員定数改善、教育予算の増額、義務教育費国庫負担制度の堅

持・拡充を求める陳情について、趣旨説明には来られる予定だ

が、これについてどうするか。 

 



 2 

渡辺          趣旨説明にも来られることですし、新しい情勢についてお聞

かせ願えればと思う。委員会に付託してはいかがか。 

 

野地          当町においても、学校の統廃合や一貫教育の問題も出ており、

ここで改めて話を伺った中で参考になる部分もあると思い、付

託・協議した方がよろしいかと思う。 

 

委員長         それでは 2 名から付託という意見が出た。これは教育福祉常

任委員会に付託したいと思うがいかがか。 

 

（「異議なし」との声あり） 

 

委員長           執行者の出席要請は教育長以下でよろしいか。 

 

           （「異議なし」との声あり） 

 

委員長         次に、神奈川県最低賃金改定等についての陳情についてはい

かがか。 

 

野地          毎回のように出ているが、今回の趣旨の中に働き方改革実行

計画という文言が出てきており、改めて最低賃金の改定等につ

いての陳情を付託の上、審議した方がよろしいかと思う。 

 

二宮          刻々と変わる労働内容、賃金の内容のため、新たな内容で聞

いた方がよろしいかと思う。 

 

委員長         では、今 2 人の委員より付託という意見が出たが、それでは

総務建設経済常任委員会に付託したいと思うがよろしいか。 

 

（「異議なし」との声あり） 

 

委員長           執行者の出席要請は担当部長以下でよろしいか。 

 

           （「異議なし」との声あり） 

 

委員長            次に 6 月 5 日（火）一般質問の前日のため休会日について、

こちらでよろしいか。 

 

（「異議なし」との声あり） 

 

委員長                   その他の説明については、局長の説明のとおりでよろしい

か。 

 

（「異議なし」との声あり） 

委員長            他になにかあるか。 
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庶務課長          本日、議会基本条例推進委員会午前中にあり、その中で、ホ

ームページの更新が話題になっており、決定事項ではないが、

更新した際、本会議場の議席で全員が写っている写真を載せた

い。そのために 6 月 8 日（金）の本会議が始まる前か閉会後に

男性は全員ネクタイ着用で撮りたいという意見が出ている。ま

た、陳情説明者に了解を得た上でだが、陳情説明者が説明して

いる写真を説明者の後ろから撮りたい。という意見も出ている。

これについて了承していただけるか。 

 

委員長         議席に座った写真について、いかがか。 

 

            （「異議なし」との声あり） 

 

委員長         では、いつ撮るのか時間を今決めたい。議長の閉会宣言の後

でよろしいか。 

 

（「異議なし」との声あり） 

 

委員長         陳情の際の写真については、もちろん説明者に許可を得てだ

が、提案どおりでよろしいか。 

 

（「異議なし」との声あり） 

 

庶務課長        議員提案が提案されるが、あとから気付いたところで、資料

の本文中の最後から 2 段落目「格差と貧困が」から始まる部分

の次の 2 行目の「付託された」とあるが「負託された」に訂正

する。ご了承願う。 

 

委員長         では、これは訂正したものが議案となる。 

 

閉会 13 時 48 分 

 

 


